

介護医療院 総泉病院

- ・13：30～面会2名まで20分程度（検温・マスク着用）基本的には高校生以上が対面可能。
- ・千葉県内でも大手の法人グループであり、近隣の佐倉、四街道、八街などからも入所の申し込みがある。
- ・医療機関からの医療院入所が7割、自宅からが1割。
- ・施設ケアマネはMSWが連携して、4名で回っていた。現在は専任1名、現場兼任1名でケアプランを回している。ケアマネ不在時のICの際などに困ることがある。
- ・6か月毎に施設長（主治医）を交えたケアカンファレンスを実施。3か月ごとに部署で意見交換し、プランの見直しをしている。
- ・看取りの話は入所時には行わず、Drから看取り方向でと指示が出て家族へのICが行われる際に併せて行っている。
- ・アミボイスのアプリをお試しで使用始めている。携帯電話（iphoneに限る）から言葉で伝えパソコンへ飛ばす、そこからコピーして電カルへ記載している。ICの際などにとっても便利。繋げられるパソコンは現在2台。とても便利だが使用に関してはまだ全職員は使用できていない状態。
- ・介護士の人員配置の関係もあり、2フロアあったところを1フロア閉鎖して運営している。基本空ベッドはなく入所されている。
- ・車椅子にバーコード付きの名札が付いており、看護師が配薬の際にバーコードを読み取り配薬している。少し前までは、個々のご入所者の腕にリストバンドをして管理していた。
- ・カフェは月に一度開催されており、おやつは予定表通りのもの、飲み物だけ本人のリクエストで紅茶など好きなものを提供している。
- ・1回/週、介護側で体操やちぎり絵などのレクリエーションを実施している。
- ・センサーを2種類使用している方もいる。転落が続いてしまっている方にはベッド脇にマットレスを敷いて対応などもしている。

相談員 中山